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Cidades sede da conferência WCDN

Malásia
Dr. Daniel Thuraiappah

“O Ministério da WCDN trouxe uma 
mudança em nossas vidas, famílias, 
ministério e visão. A conferência internacional 
da WCDN fez felizes os participantes. Eles 
disseram que o ministério da Igreja Central 
Manmin produziu uma grande bênção a ser 
dado a eles. A maioria deles recebeu grande 
graça através do amor de Dr. Jaerock Lee 
pelas almas e milagres fabulosos de Deus, 
que havia sido trabalhado em suas vidas 
durante a leitura de seus livros.”

Dr. Daniel Fuentes Acosta, diretor do 
WCDN México, tem trabalhado duro para 
evangelizar a América Latina. Entretanto, em 
agosto de 2013, ele enviou os depoimentos 
dos participantes que participaram da 10ª 
Conferência Internacional de Medicina 
Cristã. Foi realizada com mais de 350 pessoas 
de 24 países em Toluca, no México em 14 de 
junho e 15 em 2013.

R e d e  M u n d i a l  d e  M é d i c o s 

Cristãos (WCDN) é uma organização 
interdenominacional de médicos cristãos 
criada em 2004 para despertar muitos 
médicos, profissionais de saúde e outras 
pessoas cultas que são ignorantes em saber 
quem Deus realmente é. Eles atestaram 
a autenticidade da Bíblia, realizando a 
conferência anual internacional médica cristã 
sob o tema “Espiritualidade e Medicina” 
apresentando vários tipos de casos de cura.

WCDN-Fundador e Presidente do 
Conselho, Dr. Jaerock Lee, Presidente, Dr. 
Gilbert Chae-está sediada na Coreia do Sul e 
tem 19 fi liais no exterior em todo o mundo, 
incluindo os EUA, Rússia, Itália, Israel 
e Oriente Médio, no Quênia, Singapura, 
Filipinas e escritórios na Austrália. Eles estão 
realizando ativamente seus ministérios.

A filial búlgara está agora se preparando 
para a 11ª Conferência, em 2014. Diretor Dr. 
Lyubka Tancheva e os membros do comitê 

organizador estão buscando novos colegas, 
divulgando a conferência através de vários 
meios de comunicação, e procurando um 
salão mais bem equipado para a conferência.

A filial na Índia, com o diretor Dr. Paul 
Ponraji, tem divulgado o amor do Senhor 
pelos campos médicos livres. Eles ainda 
têm publicado WCDN India, uma revista 
de notícias na web desde Abril de 2013, 
de modo que fortaleceram o espírito de 
solidariedade. Eles também continuam 
a cooperar e interagir com os médicos 
em países vizinhos, incluindo Sri Lanka, 
Malásia, Paquistão e Dubai. Eles tiveram 
seminários locais em Nova Deli, Kerala, 
Tamil Nadu, e Treach. Outro seminário 
local está programado para ser realizada em 
Puducherry, em outubro de 2013.

A fi lial no Quênia com o diretor Dr. Zípora 
Ngumi tem uma reunião regular. Eles oram 
e oferecem-se em um dia de jejum por 

semana, para que inúmeras almas conheçam 
e experimentem Deus através do ministério 
da WCDN. Eles estão planejando contratar 
mais funcionários e realizar a sua conferência 
local, em abril de 2014 para a unidade dos 
médicos cristãos africanos.

A l é m  d i s s o ,  o u t r a s  f i l i a i s  t e m 
entusiasticamente participado no ministério 
de WCDN com orgulho em sua composição 
para estender o reino de Deus por meio de 
reuniões regulares, seminários e encontros de 
oração e de comunhão.

Quanto mais escuro o mundo se torna, 
mais poderosa é a luz. Hoje o pecado e o mal 
são excessivos e o anticristo está levando 
as pessoas a se desviarem usando vários 
tipos de mídia. No entanto, o Deus vivo, o 
Criador está guiando inúmeras pessoas para 
o caminho da salvação através do Seu poder 
além da imaginação humana e do ministério 
da WCDN.

WCDN cumpre a providência do Tempo Final
Baseado em Espiritualidade e Medicina

WCDN detém uma conferência médica cristã internacional anualmente, sob o tema geral de “Espiritualidade e Medicina” e suas 19 filiais realizam ativamente seus ministérios. Ao fazer isso, 
ele ligou médicos em todo o mundo e desempenha um papel importante na realização da providência para o tempo final que leva inúmeras pessoas para a salvação.
A partir da esquerda, a mensagem de vídeo do fundador da WCDN Dr. Jaerock Lee, o 10º Conferência Internacional Medica Cristã 2013, em Toluca, no México, apresentação do caso do 
Presidente Dr. Gilbert Chae, o desempenho da equipe de Manimn. 

Filiais no exterior da WCDN
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1. A Igreja Central Manmin acredita que a Bíblia é a perfeita 
Palavra de Deus.
2. A Igreja Central Manmin acredita na unidade e na obra da 
Trindade: Deus Pai, Deus Filho, e Deus Espírito Santo.
3. A Igreja Central Manmin acredita que somos perdoados de 
nossos pecados somente pelo sangue remidor de Jesus Cristo. 

4 . A Ig re ja Cen t ra l Manmin ac red i t a na ressur re ição e 
anscenção de Jesus Cristo, na Sua volta, no Milênio, e no céu 
eterno. 
5. Os membros da Igreja Central Manmin confessam sua fé 
através do “Credo dos Apóstolos” toda vez que se reúnem e 
crêem em todo o seu conteúdo. 
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“O amor é paciente, o amor é bondoso e não é ciumento, o amor não se vangloria, não é arrogante.” (1 Coríntios 13:4)

O amor é bondoso

Em seu experimento, Harry Frederick Harlow, um 
psicólogo americano organizou para que macacos bebê 
fossem “criados” por dois tipos de máquinas macaco de 
mãe de aluguel, ambos equipados para distribuir leite. Um 
dispositivo foi feito de malha de arame nu. O outro foi 
formado a partir de arame e coberto com veludo macio. 
No primeiro dia, os macacos bebiam leite de ambos os 
substitutos, mas a partir do dia seguinte, eles agarraram-se à 
mãe de veludo que era suave e quente.

Isso mostrou que mesmo os animais preferem objetos 
macios ao invés dos frios e duros. O mesmo se aplica aos 
seres humanos, que são chamados de os “senhores de toda a 
criação.” Ao invés de a forte e de coração frio, eles têm uma 
preferência por pessoas amáveis e desejam descansar neles.

1. Um coração bom que abraça todas as pessoas
‘Bondade’ espiritualmente refere-se ao coração que abraça 

todas as pessoas e do coração, onde muitas pessoas podem 
encontrar descanso. Para uma melhor compreensão do 
mesmo, pense em algodão. Não faz nenhum som, mesmo 
que objetos sólidos o acerte. Em vez disso, ele suavemente 
envolve o objeto.

Um coração bondoso pode ser comparado a uma grande 
árvore com muita folhagem que dá às pessoas um lugar para 
descansar. Quando esta quente no verão, as pessoas vão para 
debaixo desse tipo de árvore para evitar o sol forte e secar o 
suor.

As pessoas do mundo pensam que um introvertido que 
não fica com raiva fora e não insisti em sua opinião, está 
mostrando bondade. Mas as opiniões dos homens sobre 
bondade e conhecimento da bondade Deus são diferentes. 
Não se pode dizer que somos bons, se a nossa bondade não 
é a única que Deus reconhece, não importa o quão gentil e 
amável pareçamos do lado de fora.

Digamos que uma pessoa tem uma personalidade passiva 
e fraca. Ele segue as opiniões dos outros, mas suprime o 
ressentimento em seu coração. Nós não podemos dizer que 
ele é uma boa apenas porque o mal no seu coração é mantida 
sob controle e reprimida.

Uma pessoa verdadeiramente boa não tem mal, é sábio, e 
abraça qualquer homem mal com o amor espiritual. Claro, 
isso não signifi ca que devemos perdoar incondicionalmente 
e encobrir os erros dos outros. Devemos, por vezes 
respeitosamente conduzi-los no caminho certo. Assim, 
a bondade espiritual é um estado de ter tanto carinho no 
coração e na virtude do lado de fora.

2. A santifi cação é o critério de bondade
ara alcançar a bondade espiritual, devemos lançar fora 

o mal em nossos corações em primeiro lugar e tornar-nos 
santificados. Homens com bondade são como o algodão 
na medida em que eles não têm quaisquer confl itos mesmo 
que outros os incomodem. Eles podem muito bem abraçar 
outros. Eles não discutem ou criam problemas para os 
outros, uma vez que não têm o mal.

Com ódio, o ciúme, a inveja, a autojustiça, e estruturas 
individuais em nossos corações, não podemos abraçar 
outros. Em vez de abraçar é mais como a quebra, quando um 

objeto atinge uma rocha ou saltando com um som estridente 
quando atinge metal. Se temos um forte sentimento de 
‘justiça’, nossos sentimentos podem ser feridos, se alguém 
nos deixa um pouco desconfortável. Passaremos pelo 
julgamento e condenação deles, em vez de escondermos 
sobre suas defi ciências.

Na medida em que temos mentiras, não podemos ampliar 
nossos corações verdadeiros. Essas pessoas são aquelas 
com mentes pequenas e ficam com raiva quando eles são 
apontados. Portanto, um critério básico para verifi car se você 
tem bondade é ter nenhum mal.

Deus reconhece que alguém é bom depois que ele ou ela 
se torna santifi cado. Isto é porque nós podemos ver os outros 
só com bondade e amor, quando não temos nenhum mal em 
nossos corações.

Um homem gentil vê os outros com misericórdia em todas 
as circunstâncias. Ele não julga e condena e ele entende os 
outros com bondade e amor. Corações são derretidos por 
um coração tão quente. Além disso, quando uma pessoa se 
torna totalmente santificada, pode receber a orientação do 
Espírito Santo corretamente e levar outros a melhor maneira 
de discernir a situação.

3. Virtude que faz a bondade perfeita
Aqui, a força pode ser definida como possuindo 

um coração ou de uma conduta que compreende e 
imparcialmente aceita outros. É ter um coração reto e fazer 
as coisas direito, como os homens. O mesmo se aplica no 
sentido espiritual.

Pessoas com virtude têm corações retos e imparciais, 
de acordo com o que é certo. Eles não forçam os outros 
em sua apresentação por uma demonstração de seu poder. 
Eles falam a verdade e mostram ações de retidão. Eles 
conquistam o coração dos outros, entendendo e abraçando 
suas deficiências. Eles dão às pessoas a confiança e 
recebem amor.

Virtude é como uma roupa que vestimos que faz da 
bondade perfeita. Não importa quão maravilhoso você 
seja se estiver com uma roupa suja e pobre, sua aparência 
é indigna. Da mesma forma, mesmo que seu coração seja 

muito gentil, você não pode exercer sua bondade interior, se 
não tiver a virtude externa.

Por exemplo, suponha que alguém tenha um bom coração, 
mas ele geralmente passeia sobre o desnecessário uma vez 
que começa a falar. Ele não faz isso com o mal, mas ele não 
tem etiqueta social, o que pode reduzir a confiança nele. 
Outro pode não ter maus sentimentos e não causa nenhum 
dano a outrem, porque seu coração é bondoso, mas ele não 
ajuda ativamente os outros e não tem consideração pelos 
outros. Essas coisas são atribuíveis à falta de virtude.

E se Jesus tivesse se divertido com os seus discípulos, 
feito piadas, usasse uma roupa inadequada, e arrastado suas 
sandálias na rua? Teria sido muito difícil para ele adquirir 
o respeito das pessoas. Mas ele agindo com dignidade 
espiritual e autoridade, mesmo do lado de fora, para que 
outras pessoas, bem como os seus discípulos não pudessem 
ser rudes com ele. É exatamente como escrito em Mateus 
12:19 que diz: “Ele não vai brigar, nem clamará, nem se 
ouvirá sua voz nas ruas.”

Se a flor não tem belas cores e fragrância, mesmo 
que tenha néctar abundante, é difícil para as abelhas 
encontrarem-na. Da mesma forma, se não temos virtude em 
nossas palavras e ações poucas pessoas poderão descansar 
em nós, mesmo que nossos corações sejam amáveis. Nossa 
bondade não pode mostrar o seu poder. Pelo contrário, se 
os nossos corações interiores não são bons embora nós 
olhamos como se tivéssemos razão em palavras, é apenas 
um pretexto.

4. Bênçãos dadas aos homens gentis
Que tipo de bênçãos podemos desfrutar quando nos 

tornamos santifi cados adquirimos corações bondosos com a 
virtude?

Mateus 5:5 diz: “Bem-aventurados os mansos, porque 
eles herdarão a terra.” Salmo 37:11 diz: “Mas os mansos 
herdarão a terra e se deleitarão na abundância de paz.”

Aqui, “a terra” refere-se a moradas celestiais e “herdarão 
a terra” significa que eles gozarão de grande autoridade 
no céu. Isso ocorre porque os homens gentis e amáveis 
dão força e graça para as almas com o coração de Deus. 
Na medida em que conseguirmos bons e gentis corações, 
poderemos abraçar mais almas e levá-las para o caminho da 
salvação.

Se acolhemos muitas pessoas, isso demonstra que nós 
nos humilhamos e serviramos outros. Autoridade Celestial 
é dado aos homens humildes que servem. Assim como 
registrado em Mateus 23:11: “Mas o maior dentre vós será 
vosso servo”, você será um grande homem quando servir 
aos outros.

Homens de bondade irão desfrutar de grande autoridade 
no céu e herdarão uma terra espaçosa. Porque suas almas são 
prosperas, tudo irá bem com eles e serão amados por Deus e 
respeitado por inúmeras almas no céu para todo o sempre.

Queridos irmãos e irmãs, Deus se agrada com pessoas 
santifi cadas sem pecado e sem maldade. Eu oro em nome do 
Senhor para que você cultive seu coração em bondade com a 
virtude por rapidamente se tornar santifi cado, acolha muitas 
pessoas sobre a terra, e se torne um grande homem no céu.

Pastor Sênior Dr. Jaerock Lee
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‘Justiça’, ‘Misericórdia’ e ‘Fidelidade’
P Em Mateus 23:23, Jesus advertiu severamente, dizendo: “Ai de vós, escribas e fariseus, hipócritas! pois que dizimais a hortelã, 

o endro e o cominho, e desprezais o mais importante da lei, o juízo, a misericórdia e a fé; deveis, porém, fazer estas coisas, e 
não omitir aquelas.” No tempo de Jesus, os líderes religiosos dos judeus guardavam a lei rigorosamente. Mas eles foram repreendidos 
e advertidos por Jesus. Quais são os signifi cados dos termos a justiça, a misericórdia e a fi delidade?

R Os escribas e fariseus não mantiveram apenas a Lei, mas 
também as tradições dos anciãos de forma muito rigorosa. 

Eles também estudaram a Lei e ensinararam as pessoas. Eles 
mantiveram a Lei tão estritamente que, no caso dos dízimos, que 
contavam até mesmo as folhas e caules de pequenos vegetais. No 
entanto, eles queriam se vangloriar de que eles estavam guardando 
os mandamentos de Deus muito bem, em vez de mantê-los com o 
amor a Deus. Eles estudaram a Lei para mantê-la literalmente, mas 
abandonaram a justiça, a misericórdia e a fidelidade, que formam o 
espírito fundamental da Lei.

Em Mateus 23, Jesus repreendeu severamente os escribas e os 
fariseus até sete vezes, mesmo dizendo: “Ai de vós, escribas e 
fariseus, hipócritas!” Jesus abertamente apontou sua ganância, 
dissipação e ilegalidade escondido em sua hipocrisia e reprovando-os 
por isso. Ele os comparou com “cegos que conduzem cegos” ou “raça 
de víboras” ou “sepulcros caiados.” Ele os repreendeu rigorosamente 
com o coração de Deus e os chamou para o arrependimento. No 
entanto, eles não se arrependeram, mas ao invés disso fi caram contra 
Jesus, indo, assim, para o caminho da destruição porque eles não 
entenderam o coração de Deus, dando-lhes a lei.

 
Neste mundo, existem normas para 

discernir entre o ato certo e o errado, como 
moral ou padrões sociais. Algumas pessoas 
sempre escolhem o lado que está certo de 
acordo com esses padrões. No entanto, 
fi lhos de Deus, escolhem o caminho certo 
de acordo com a Lei de Deus e os padrões 
de justiça. Porque muita dàs vezes os 
padrões do mundo não estão de acordo 
com os de Deus.

Os fariseus e os escribas eram muito justos 
exteriormente, de acordo com as normas 
da lei. Em suas obras, eles mantiveram 
os mandamentos de Deus de forma muito 
rigorosa. Mas, por dentro, eles sempre 
pensavam em como eles poderiam receber o 
reconhecimento e respeito das pessoas. Eles 
eram hipócritas, porque eles só tentaram 
parecer justos diante dos homens.

Ou seja, seus corações estavam cheios de 
injustiça. Além disso, quando eles estavam 
em jejum, contorciam seus rostos para que 
outras pessoas soubessem. Do lado de fora, 
eles pareciam estar meditando na Palavra 
de Deus, orando e jejuando. Mas, em seus 
corações, não tinham a justiça que é a 
vontade de seguir a coisa certa.

A q u e l e s  q u e  p r a t i c a m  a  j u s t i ç a 
diante de Deus terão os mesmos atos, 
independentemente das situações ou 
circunstâncias. Se os outros o vêem ou não, 
se eles estão em uma posição elevada ou 
não, ou se é benéfico ou prejudicial para 
eles, no momento, eles apenas seguem o que 
é certo de acordo com a Palavra. É porque 
eles estão sempre conscientes em Deus, e não 
aos homens. Assim, eles podem agir com o 
coração justo em todas as circunstâncias e 
agradar a Deus.

Em João, capítulo 8, os escribas e 
os fariseus trouxeram uma mulher 
diante de Jesus acusando-a. João 8:4-
5 diz: “E, pondo-a no meio, disseram-
lhe: Mestre, esta mulher foi apanhada, 
no próprio ato, adulterando. E na lei 
nos mandou Moisés que as tais sejam 
apedrejadas. Tu, pois, que dizes?”

E r a  a  c o i s a  c e r t a  a p e d r e j á - l a 
de  acordo  com a  Lei  do  Ant igo 
Testamento. Mas em seus corações 
havia apenas astúcia para testar Jesus 
e da condenação que a condenou. Eles 
não tinham qualquer traço de piedade 
ou compaixão de Deus para com os 
pecadores.

 Jesus lamentou que os fariseus e 
os escribas não tivessem tal amor 
e generosidade. Deus quer salvar 
mais uma alma. Se temos qualquer 
traço deste amor de Deus, teríamos 
misericórdia de tais almas, também. 
Tiago 2:13 diz: “a misericórdia triunfa 
sobre o julgamento.”  De acordo 
com a Lei, os pecadores devem ser 
condenados à morte. Mas o nosso 
Deus nos perdoou dos nossos pecados, 
sacrifi cando Seu único Filho Jesus. Ele 
nos mostrou misericórdia e o amor que 
vai além da justiça.

Se cul t ivarmos completamente 
misericórdia em nossos corações, 
iremos guardar a Lei de Deus, e só 
vamos mostrar bondade para com 
os nossos vizinhos.  Além disso, 
faremos os nossos deveres básicos de 
homens em nossas vidas, dar amor e 
generosidade, e dar a fragrância de 
Cristo.

Hebreus  11 :6  d iz :  “Ora ,  sem fé 
é impossível agradar-lhe; porque é 
necessário que aquele que se aproxima 
de Deus creia que ele existe, e que é 
galardoador dos que o buscam.” Em 
guardar os mandamentos de Deus, 
primeiro temos que acreditar que Deus 
está  vivo.  Nós também temos que 
acreditar que Deus nos recompensa 
quando guardamos os seus mandamentos.

Os fariseus e os escribas pensavam 
que acreditavam em Deus, mas não 
acreditavam verdadeiramente. Eles 
guardavam os  mandamentos ,  mas 
tinham apenas o serviço externo a ser 
reconhecido pelos outros. Ou seja, 
eles não conheciam a Deus, que estava 
sondando  as  p rofundezas  de  seus 
corações. Se eles tivessem realmente 
crido em Deus de coração, eles iriam crer 
em Deus, que recompensa as boas obras, e 
teriam praticado justiça com a esperança.

Deus prepara melhores lugares celestiais 
para aquele que o tomam pela força 
(Mateus 11:12). Quando aprendemos a 
Palavra de Deus e oramos, temos que 
olhar para este Deus e acreditar que ele 
vai nos recompensar. Então, podemos 
lançar fora os pecados e trabalhar 
fielmente com alegria. Isso porque 
sabemos que o nosso lugar está sendo 
construído em um lugar celeste melhor e 
há mais recompensas sendo armazenadas.

Quando guardamos os mandamentos 
de Deus com esta fé e alegria, podemos 
desfrutar de bênçãos, tanto em espírito 
e corpo e ter uma vida bem-aventurada, 
onde nada é impossível.

Justiça – ‘para seguir o 
que é certo’

Misericórdia – ‘Amor 
e Generosidade’

Fidelidade – ‘Nossa 
fé em Deus’
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O primeiro link que me prendeu a Manmin Central 
Church foi reportado em TV ao vivo e em um jornal 
na Estónia. Era sobre a Cruzada Russa Unida de 2003 
do Dr. Jaerock Lee. As obras surpreendentes de Deus 
se desdobraram na cruzada. Elas foram realmente 
surpreendentes. Sete anos depois, eu vim para aprender 
sobre a santidade do evangelho pregado pelo Dr. Lee no 
site da igreja através Deacon Ronya Y. Filho, com quem 
me encontrei no Facebook.

Eu assisti a Cruzada Estónia 2010

No início de julho, em 2010, minha filha mais velha 
chamada Anastasia, vinha sofrendo de dor de estômago 
durante os seis anos anteriores. Ela foi curada pela oração 
do Dr. Lee. Seu poder transcendeu tempo e milhares de 
quilômetros. Fiquei impressionado com o poder e fi z parte 
no ‘Acampamento A Mensagem da Cruz’ organizado pela 
Manmin Centro de Treinamento Missionário de Manmin 
Igreja Central realizada na Finlândia, em julho de 2010.

O núcleo do evangelho pregado pelo Dr. Lee é uma vida 
cristã semelhante a Jesus Cristo. Além disso, ele atesta 
a autenticidade da Palavra de Deus por meio de sinais, 
maravilhas e do poder de Deus, que muito mudou meu 
coração.

Sem qualquer hesitação, eu tive a minha igreja registrada 
como filial da igreja Manmin em setembro de 2010. E 
fui ativamente apoiado e divulgado na Cruzada de Cura 
e Milagre Estónia 2010 do Dr. Jaerock Lee, que era para 
ser realizada em outubro. As grandes mudanças que o 
evangelho santidade trouxe para mim era meu desejo 
crescente de tornar-se santificado e uma visão específica 
dado em mim para trabalhar como missionário.

Eu visitei Igreja Central Manmin 

Enquanto orava para crescer em espírito, decidi visitar 
Igreja Central Manmin com a minha filha mais velha, 
em agosto de 2013. Foi uma honra conhecer o Dr. Lee 

pessoalmente e participar do Retiro de Verão Manmin que 
contou com a presença de pessoas de 22 países.

Mesmo a partir do primeiro dia do retiro, eu testemunhei 
um trabalho incrivelmente poderoso. Assim quando o Dr. 
Lee estava começando a pregar, grandes gotas de chuva 
começaram a cair. Mas quando ele orou para parar o grosso 
banco de nuvens começou a limpar, o que parecia fazer um 
buraco no céu. E o céu claro entrou em minha vista.

Após a pregação Dr. Lee orou pelas pessoas enfermas e 
muitos de dentro e de fora da Coreia foram curadas de suas 
doenças por sua oração e eles se sentiram muito felizes. 
É profundamente comovido meu coração, também. Eu 
também podia sentir fortemente a presença do Espírito 
Santo, enquanto adoravam no Acampamento Fogo 
Adoração & Louvor.

No Retiro de Verão Manmin em 2013, me tornei 
determinado a espalhar o evangelho da santidade

A mensagem do Pastor Sênior Dr. Jaerock de Lee não 
é abstrata. Ele nos ensina a abandonar pecados e maldade 
em nossos corações, como a assemelhar-se o Senhor, e 
como tomar posse de uma melhor morada celestial (Mateus 
11:12), em todos os detalhes.

Tenho divulgado o evangelho da santidade através 
da Internet, fazendo uso do Skype, que é um cliente de 
mensagens instantâneas. (Ref: O serviço permite que os 
usuários se comuniquem com os seus pares por voz usando 
um microfone, vídeo usando uma webcam e mensagens 
instantâneas através da Internet e smartphones).

Eu também percebi o quão importante é a oração 
enquanto orava na Reunião de oração de Daniel, onde 
os membros da igreja oram para o reino de Deus e a sua 
justiça. Eu estava determinado a participar da Reunião de 
oração de Daniel, sem pular, a fim de pregar o poderoso 
evangelho da santidade na Estónia.

Dou graças e glória a Deus, que me abençoou para me 
tornar um mensageiro abençoado que espalha o evangelho 
da santidade.

Pastor Grigori Kolessov (Igreja Nascer da Verdade, Estónia)

“O evangelho santidade é uma bênção 
preciosa tanto em espírito como corpo”

Eu estava assistindo o seminário do Retiro 
de Verão Manmin em 5 de agosto de 2013, 
quando recebi um telefonema inesperado. Era 
minha mãe. “Por que ela estaria me ligando 
naquela hora?” A preocupação com a minha 
mãe, que vivia sozinho no campo passou 
pela minha mente e eu fi quei nervosa por um 
momento. Mas sua voz na linha foi brilhante, 
o que me fez sentir alívio. “Querida! Fui 
assistir o retiro via GCN TV como você me 
disse. De repente, eu pude ver o que estava 
vendo mais e mais claramente. Estou ligando 
porque estou tão surpresa.”

Minha mãe teve problemas de visão devido 
a complicações da diabetes que tinha a 
incomodado por 20 anos. Ela ainda tinha feito 
uma operação de catarata há três anos. Mesmo 
mais tarde, as coisas pareciam borradas 
para ela, então ela precisa de suplementos 
nutricionais a cada seis meses. Mas ela 
recuperou sua visão enquanto assistia a um 
grande número de pessoas sendo curadas 
pela oração do Dr. Jaerock Lee e ouvir seus 
testemunhos. Aleluia!

Dr. Lee disse que Deus iria trabalhar 
transcendendo espaço e tempo para aqueles 
que assistiram o retiro de verão via GCN TV. 
Fiquei tão comovido com o fato de que era a 
minha mãe que recebeu uma bênção. Minha 
mãe, que estava frequentando outra igreja, 
tornou-se apaixonada pela GCN TV (www.
gcntv.org). Sentia-se feliz de assisti-lo de 
manhã cedo até tarde da noite.

Dou graças e glória a Deus que trabalha em 
nós que transcendendo espaço e tempo.

Diaconisa Hyejung Kang 
(2-14 Parish, Coréia do Sul)

 “Minha mãe 
recuperou a visão, 
enquanto assistia o 
retiro de verão em 

GCN TV”


